

Lunes 10 de agosto 2015

El Financiero México presentará plan digital del continente ante la ONU CIUDAD DE MÉXICO. México presentará en diciembre próximo ante los países miembros de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el Plan de Acción de América Latina y el Caribe en materia digital para los siguientes tres años, informó la Presidencia de la República. Este plan busca, entre otros objetivos, universalizar el acceso a servicios digitales en los países de la región, con énfasis en los grupos vulnerables y asegurando la equidad de género. Mediante un comunicado, en Los Pinos informaron que esta estrategia, denominada Plan de Acción de la Agenda Digital eLAC 2018 será presentado en la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información que se llevará a cabo en la ciudad de Nueva York en diciembre próximo. P.C. servicios digitales, sociedad de la información PIB turístico crece 3.5% Enrique Villagómez El Indicador Trimestral del PIB Turístico creció 3.5 en el primer trimestre de 2015, en comparación con el mismo periodo del año anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De acuerdo con cifras del organismo, el PIB Turístico en concepto de bienes avanzó 4.7 por ciento en el periodo enero-marzo, comparado con igual lapso del año previo, mientras que por concepto de servicios el alza registrada fue de 3.5 por ciento. "Con datos anuales desestacionalizados, el Indicador Trimestral del Consumo Turístico Interior registró un avance de 2.5 por ciento, comparado con igual trimestre de 2014", cita el Inegi en su informe. Por componentes, en el primer cuarto del 2015, el Consumo del Turismo Interno registró una caída de -0.2 por ciento y el del Turismo Receptivo se elevó 25 por ciento. P.C. turismo Reforma Impulsan bienes a PIB turístico

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (10 agosto 2015).- En el periodo de enero a marzo de este año, el Indicador Trimestral del PIB Turístico (ITPIBT) aumentó 1.03 por ciento con respecto a octubre-diciembre de 2014, debido al sólido avance del valor agregado bruto turístico de los bienes asociados al sector. En contraste con el último trimestre del año pasado, información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) revela que la tasa de crecimiento del ITPIBT superó en más del doble a la del PIB total, el cual se incrementó 0.40 por ciento en el lapso de referencia. Por componente, al interior del ITPIBT, el valor agregado bruto turístico de bienes obtuvo su mayor avance trimestral en siete años, al mostrar una variación de 5.88 por ciento en los primeros tres meses de 2015, una cifra solo inferior al 7.84 por ciento del primer trimestre de 2008, de acuerdo con datos ajustados por estacionalidad. P.C. turismo Destaca informalidad en outsourcing

Por Verónica Gascón Cd. de México México (10 agosto 2015).- En el País se calcula que hay 900 empresas de outsourcing, pero sólo 4.4 por ciento de ellas paga los impuestos correspondientes, lo cual refleja una gran informalidad en el sector, advirtió un estudio de la consultora Staffing Industry Analysts. Señaló que del total, sólo 100 firmas están registradas ante el IMSS y de ellas, apenas 40 pagan los impuestos correspondientes. De este pequeño grupo, la mitad permite auditorías legales y fiscales, las cuales están agrupadas en la Asociación Mexicana de Empresas de Capital Humano (AMECH). La firma consultora hizo un cálculo sobre el valor de mercado de esta industria formal, el cual es de 1.5 billones de dólares, donde Manpower es la empresa más grande con 37 por ciento del mercado. P.C. empleo, outsourcing Destacan autoempleadoras

Por Ulises Díaz Cd. de México México (10 agosto 2015).- México es de los países donde la brecha entre hombres y mujeres emprendedores es casi inexistente, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En el País, 27.5 por ciento de los hombres están autoempleados, término que la institución utiliza para describir a aquellos que dentro del sector formal su remuneración proviene de los ingresos de bienes o servicios producidos por ellos mismos, mientras que la cifra es de 25.5 por ciento para las mujeres. De entre los países donde la proporción es menor a la de México están Luxemburgo, donde la brecha es de 1.2 puntos porcentuales, y en Chile, donde las mujeres tienen un porcentaje más alto que los hombres. En contraste, otros países tienen una diferencia mucho más pronunciada. Por ejemplo, en Turquía la diferencia es de 16 puntos; en Irlanda, 15.5; en Grecia, 13.2, y en Corea del Sur, 12.8 puntos porcentuales. P.C. empleo, género, mujeres Se recupera Brent tras datos de China

Por Reuters Londres Inglaterra (10 agosto 2015).- El petróleo avanzaba desde mínimos de varios meses este lunes, tras datos mixtos de China el fin de semana que mostraron un alza en las importaciones de crudo en julio, combinada con débiles cifras comerciales en general. El Brent subía 24 centavos, a 48.85 dólares por barril, luego de caer a 48.24 dólares más temprano en la sesión, su menor nivel en más de seis meses. El crudo en Estados Unidos cedía 2 centavos, a 43.85 dólares, después de tocar mínimos intradía de 43.35 dólares en las operaciones en Asia. Ambos referenciales han caído durante seis semanas, presionados por un exceso de suministros. Las importaciones de crudo de China subieron 4.1 por ciento en julio respecto a junio, pero estas alentadoras noticias fueron en parte contrarrestadas por cifras comerciales más amplias que mostraron una caída de 8.3 por ciento en las exportaciones, lo que avivó los temores de que la actividad económica china se está desacelerando. Carsten Fritsch, analista de Commerzbank en Francfort, dijo que China probablemente tomó ventaja de precios mucho más bajos del petróleo para reconstituir sus existencias en julio P.C. petróleo, crudo Brent, sector energético El Economista Confirma OCDE desaceleración de economía china NOTIMEX El crecimiento de la economía china mantuvo las señales de aletargamiento en el mes de junio, reportó este lunes la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). En su índice ICA (Indicadores compuestos avanzados) publicado este lunes, la organización con sede en París resaltó que en junio continuó el debilitamiento del crecimiento económico de China de una manera "más fuerte que el mes pasado". De acuerdo a los datos, en junio el índice ICA de China cayó diez centésimas, tres más que en mayo. P.C. OCDE, China, economía mundial Dólar abre en 16.54 pesos este lunes 10 de agosto REDACCIÓN Este lunes, el dólar libre se oferta hasta en 16.54 pesos, dos centavos más comparado con el cierre del pasado viernes y se compra en un mínimo de 15.15 pesos en bancos del Distrito Federal. El euro se ofrece en un máximo de 18.03 pesos, con el aumento marginal de un centavo respecto a la semana pasada, mientras que el yen se ubica hasta en 0.133 pesos a la venta. De acuerdo con Banco Base, en la semana se espera que el tipo de cambio enfrente riesgos al alza, derivado del reporte de ventas minoristas de Estados

Unidos el próximo jueves. P.C. tipo de cambio La Jornada Volatilidad del tipo de cambio, principal preocupación de empresarios Por Julio Reyna Quiroz México, DF. Empresarios de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) están más preocupados por la volatilidad de la moneda mexicana que por la delincuencia o el mercado informal, dijo este lunes el presidente de la organización, Rodrigo Alpízar Vallejo. Indicó que la Canacintra realizó un sondeo entre los afiliados para conocer sus mayores preocupaciones y 78 por ciento de los entrevistados respondió que es la volatilidad del tipo de cambio la principal preocupación. En una conferencia de prensa, Alpízar Vallejo señaló que la depreciación del peso frente al dólar ha incrementado los costos de los insumos para la industria hasta en 15 por ciento, particularmente con afectaciones en las actividades que dependen de las importaciones. Advirtió que las afectaciones a los industriales generadas por el encarecimiento del dólar seguirán registrándose en lo que resta del año y en los primeros meses de 2016. “No se han acabado de ver los efectos” de la depreciación de la moneda mexicana, resumió el dirigente de la Canacintra. P.C. tipo de cambio Delincuencia, falsa salida para los jóvenes: CCE Por Julio Reyna Quiroz México, DF. El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) aseguró este lunes que los millones de jóvenes mexicanos enfrentan un “presente muy difícil” y de gran incertidumbre hacia el futuro, y lamentó que muchos de ellos se incorporen a la delincuencia como falsa salida de la marginación y la falta de oportunidades. En México, más de una quinta parte de la población de entre 15 y 29 años de edad no estudia ni trabaja, lo que significa una de las tasas más altas en comparación con otros países, dijo el CCE, en ocasión del Día Internacional de la Juventud que se conmemora cada 12 de agosto. Agregó que de los jóvenes que sí se cuentan entre la población ocupada, sólo 15 por ciento tiene un salario superior a 6 mil pesos mensuales y más de 12.5 millones no alcanza percepciones superiores a tres salarios mínimos. P.C. jóvenes, empleo Alemania ganó 100 mil millones de euros por crisis griega Por Afp Berlín. Alemania, que adoptó una línea dura hacia Grecia, ha ganado unos 100 mil millones de euros (unos 109 mil millones de dólares) con la crisis económica y financiera en el país heleno, afirma un estudio divulgado este lunes. “Este ahorro supera los costos generados por la crisis, incluso si Grecia no reembolsa por completo su deuda”, explica el estudio realizado por el instituto de investigación económica Leibnitz (IWH). “Por lo tanto, Alemania se ha beneficiado de la crisis en Grecia”, concluye. Dicha suma representa dinero que Alemania ahorró en pagos de intereses gracias a la crisis griega. Por lo general, frente a una crisis, los inversionistas buscan un refugio seguro para su dinero, y Alemania se “benefició de forma desproporcionada” de este efecto durante la crisis de la deuda griega. P.C. crisis, economía mundial Poseen grandes inversionistas en la bolsa 46% del valor del PIB Por Israel Rodríguez Un exclusivo grupo de 221 mil 825 grandes inversionistas concentra un monto de recursos en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) equivalente a 45.9 por ciento del tamaño de la economía, de acuerdo con datos oficiales. Informes de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) precisan que al cierre del primer semestre de este año, el monto de los recursos de inversionistas en el mercado accionario alcanzó 8 billones 489 mil 700 millones de pesos, cantidad que representó un crecimiento anual de 4.6 por ciento. Este monto lo concentra un selecto grupo de inversionistas, que equivale a 0.19 de la población total de México, estimada para este año en 120 millones de habitantes. P.C. sistema financiero Gobierno griego evalúa borrador de tercer rescate Por Reuters Atenas. Funcionarios del Gobierno griego están evaluando el borrador de un tercer rescate para el país diseñado sobre la base de discusiones con prestamistas de la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional, dijo el sábado un funcionario, impulsando las esperanzas de que el acuerdo se alcance en días. Atenas busca cerrar el acuerdo de rescate por 86 mil millones de euros antes del martes para así obtener el primer desembolso de dinero para el 20 de agosto, cuando enfrenta un pago de deuda con el Banco Central Europeo. Funcionarios de la Unión Europea (UE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) se reunieron el sábado en Atenas con los ministros de Economía y Finanzas de Grecia, después de que funcionarios del bloque mantuvieron el viernes una teleconferencia y notaron progreso en el diálogo. P.C. Grecia, crisis, economía mundial Crudo mexicano cierra semana con baja de 1.74 dólares Por Notimex México, DF. En la última jornada de la semana, el crudo mexicano de exportación reportó una baja de 1.74 dólares respecto a la víspera, al ofrecerse en 40.06 dólares por tonel, destacó Bursamétrica. La institución financiera explicó que esta baja se debió al anuncio de un incremento en las plataformas activas en Estados Unidos, cifra que se ubicó en 670 unidades, lo cual despertó especulaciones sobre un exceso en la oferta del combustible fósil. De esta manera, el referencial del Mar del Norte, el crudo Brent, acabó con una reducción de 1.84 dólares al venderse en 48.61 dólares por barril, mientras que su contraparte estadounidense, el West Texas Intermediate (WTI), finalizó en 43.87 dólares por tonel, lo que se traduce en una baja de 1.77 dólares. P.C. sector energético, crudo, precios Acceso a Internet y política públicas, retos del desarrollo tecnológico: expertos Por Juan Carlos Miranda México, DF. Las tecnologías de la comunicación e información (TIC) tienen un enorme potencial para emplearse en aplicaciones educativas, médicas y económicas, entre muchas otras, pero dos de los principales retos para hacerlo en América Latina es garantizar el acceso masivo a Internet y el desarrollo de políticas públicas pensadas específicamente para aprovechar al máximo el desarrollo tecnológico, coincidieron expertos en el tema. Al hablar sobre la experiencia de su país en la utilización de tecnología para mejorar el sistema educativo, Miguel Brechner, presidente del Consejo de dirección del plan Ceibal (Conectividad Educativa de Informática Básica para el Aprendizaje en Línea, el cual fue implementado por decreto en 2008), dijo que en Uruguay la inclusión digital es considerada tan importante como tener cuadernos y aulas de clases. P.C. Cepal, TIC, internet, tecnología El País La OCDE alerta del a debilidad económica de china y Brasil I.F. Madrid 10 AGO 2015 - 19:46 CEST Las alarmas siguen sonando en dos de las mayores economías emergentes. El indicador compuesto que elabora mensualmente la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) pone el acento sobre China y Brasil, dos países que han crecido con fuerza en la última década pero que han sufrido una fuerte ralentización en los últimos meses. En su particular clasificación, en base a los últimos indicadores macroeconómicos, el organismo con sede en París concluye que ambas economías se encuentran en una fase del ciclo dominada por un “crecimiento que pierde impulso”. P.C. OCDE, economía mundial Emigrantes retornados piden más plazo para regularizar sus pensiones J. S. G. Madrid 8 AGO 2015 - 20:04 CEST3 Asociaciones de emigrantes retornados de Galicia y Andalucía reclaman al

Ministerio de Hacienda que amplíe el plazo para que puedan regularizar el dinero que han cobrado de sus pensiones procedentes de otros países por los que no han pagado impuestos. P.C. pensiones, seguridad social, migración